
 

 

 
 

 

 

 
Excelentíssimo Presidente, 

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, que se solicite ao Poder Executivo, na 

pessoa do Exmo. Senhor Prefeito Tiago Cervantes, e por meio da secretaria competente, sobre a 

possibilidade de colocação de lixeiras para coleta de lixo nos bairros do município. 

A destinação correta dos resíduos sólidos urbanos é essencial para a saúde 

pública e o meio ambiente. O acúmulo de lixo em calçadas e vias públicas favorece a proliferação 

de pragas e doenças, comprometendo a qualidade de vida da população. A instalação de lixeiras 

adequadas melhora o armazenamento dos resíduos, evita seu espalhamento e contribui para a 

organização urbana. Além disso, esse sistema beneficia tanto os munícipes quanto os coletores, 

proporcionando melhores condições de trabalho, reduzindo a fadiga e otimizando a coleta. 

Diante do exposto, solicito que sejam prestadas as seguintes informações: 

1. Existe algum planejamento ou estudo em andamento para a instalação 

de lixeiras para coleta de lixo nos bairros do município? 

2. Caso não haja planejamento, há possibilidade de inclusão desse 

sistema de coleta na programação da Secretaria competente? 

3. Quais são os critérios técnicos e orçamentários que poderiam viabilizar 

a implementação dessa iniciativa? 

4. Existe um cronograma para melhorias no sistema de coleta de lixo no 

município? Se sim, quais ações estão previstas? 

5. De que forma a Prefeitura pretende otimizar a coleta de resíduos para 

reduzir impactos ambientais e melhorar a qualidade de vida da população? 
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6. Existe atualmente algum contrato vigente com empresa responsável 

pela instalação e manutenção de lixeiras no município? 

7. Em caso afirmativo, por que o serviço não está sendo devidamente 

realizado? 

 

Diante da relevância desta demanda, aguardo resposta e providências. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 28 de julho de 2025. 

 

WILLIAN TADEU RAMOS DE SOUSA 

Vereador 
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